



年長・年中さん達が、船遊びを楽しみました

十二日(月)、多くの皆様のご支援をいただき、楽しみにしていた「船遊び」を実施することができました。心配していた天気も、青空の下、川面を渡る風がさわやかでした。船には、ガイドさんが一緒に乗っていて、初めて経験する年中さん達は、「もつと乗っていたい」と言っているくらい大満足でした。

第四百二十九号

発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町

十二十六十

責任者 園長

小野 修三

十四日 年長さんが、サツマ芋を植えました

年長さんは、玉ねぎやじゃがいもの収穫の跡地に、今度は、サツマ芋の苗を植えました。秋には、芋掘りをして、ふかし芋をいただきます。楽しみです。



「楽しいですか?」「ピース、ピース」



出発前に気合を入れて「エイエイ、オ〜!」



橋の下。声の反響音に思わず「ワオー!」



広島川の名物、「雁木」を下って乗船です



橋の下。もうちょっとで手が届きそう



乗船完了。では、出発。「いってきま〜す」



「おかえりなさい〜い」年長さんがお出迎え



苗は、斜めに寝かせてやって植えました



園長先生の話「この紙と同じ長さだね」



ひよこ組さんも、岸边からお出迎え



バスの先生も、土寄せと水遣りのお手伝い



根っこの赤ちゃん探し「あったよ!」